

Patroli KRYD Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Cugenang

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Jul 17, 2024 - 08:33



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Cugenang, Polres Cianjur Polda Jabar, dilakukan kegiatan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada hari Rabu (17/07/2024). Patroli ini dipimpin Oleh Aipda Dede Amiharja Dan Aipda Hendrayana.

Patroli KRYD ini difokuskan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas dengan sasaran utama tindakan kriminal seperti Curas (Pencurian dengan Kekerasan), Curat (Pencurian dengan Pemberatan), dan Curanmor (Pencurian Kendaraan Bermotor), serta keberadaan geng motor yang meresahkan masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., menyatakan bahwa kegiatan patroli ini merupakan langkah proaktif untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas di wilayah hukum Polsek Cugenang. "Patroli ini kami tingkatkan intensitasnya sebagai bentuk upaya preventif guna menjaga kamtibmas di wilayah kami. Kami berharap dengan adanya patroli rutin ini, masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari," ungkapnya.

Selama patroli berlangsung, petugas tidak hanya berfokus pada pemantauan dan pencegahan kejahatan, tetapi juga memberikan sosialisasi kepada masyarakat tentang pentingnya kewaspadaan terhadap lingkungan sekitar. "Kami juga mengajak masyarakat untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan lingkungannya masing-masing, serta segera melaporkan jika melihat atau mengetahui adanya kegiatan yang mencurigakan," tambah KOMPOL Tedi Setiadi.

Kegiatan patroli ini mendapat apresiasi dari warga setempat yang merasa lebih tenang dengan kehadiran petugas kepolisian di sekitar mereka. "Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Cugenang yang selalu sigap dalam menjaga keamanan lingkungan kami," ujar salah satu warga yang tidak ingin disebutkan namanya.

Dengan adanya patroli KRYD ini, Polsek Cugenang berkomitmen untuk terus meningkatkan upaya pencegahan dan penanggulangan kejahatan demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Cugenang dan sekitarnya.